
 

 

 

 

一般社団法人鳥取青年会議所 2021 年度 委員長所信 
 

委 員 会 名：組織力向上  
委 員 長 名：安澤 健太   
担 当 名：池内 健     

 

◎ 明るい豊かな社会を実現するためにあなたが考える「理想の委員長」とは？ 

（400 字程度） 

 私が考える理想の委員会はできる人にまかせてばかりではなく、一人一人が支えあい、一丸となって

目標を達成し喜び合い、その結果自ずと成長していけるものであると思います。そして理想の委員長と

は父親のように温かみを持って何でも相談しあえる存在で、時には厳しくリーダーシップをもって、委

員会メンバーを引っ張っていける人物だと思います。何でも相談しあえるというのも、誰よりも一歩も

二歩も先を進み知識を培っておく必要があると思います。どんなことに対しても挑戦し楽しみ、自ら進

んで努力し自己成長させ、そこで培った経験を活かし若手メンバーにも成長の機会を見つける手助けを

してあげ、次代を担う JAYCEE を育成することだと思います。 
私は正直今まで JC 活動をやりきってきたとは言えないですが、2012 年度入会で 9 年間 JC の事を見て

きました。その中で、先輩方から受け継いできたものや心を絶やさず後輩たちに伝え、我々の子供たち

に生きた組織を残す繋ぎ手になることが私の理想の委員長です。 
 
 

◎ 明るい豊かな社会を実現するためにあなたが考える「理想の委員会運営」とは？ 

（400 字程度） 
 私が考える理想の委員会運営とは、まずはメンバーが委員会に楽しんで参加してもらう事です。そ

して委員会を通してメンバーが日々成長していけることだと思います。出席者が多く良い意見がでて色

んな人と議論して目的を果たした先には絆や質の高い繋がりを持つことが出来ると思います。成長でき

るというのもメンバーによって価値観も違うと思いますし、組織の中で活動する事なので制約もあると

思います。時間にも限りがあり、メンバーの大切な時間を預かって運営するのでその時間を有意義に使

って頂けるように、副委員長とは密に連絡を取り、無駄のないようにすることだと思います。 
そしてメンバーは会社の代表として JC 活動をしていると思うので、皆が有意義に委員会にむかえるよう

に支えあい一丸となって活動し委員会で得たものを会社でも生かして頂けたらと思います。それこそが

まちの成長に繋がり、ひいては明るい豊かな社会を実現することが出来ると思います。 
 
 
 

 


